

IWO

Karutan Blora Budi Hardiono Pimpin Pisah Sambut Pejabat Struktural

Dheny Window - BLORA.IWO.OR.ID

Nov 27, 2023 - 14:59



Rutan Blora Adakan Pisah Sambut Pejabat Struktural

Blora - Siang ini, Senin 27 November 2023 bertempat di Aula Hanoman Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, telah dilaksanakan acara pisah sambut Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan dan Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan.

Acara tersebut dihadiri Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Pejabat struktural dan seluruh petugas Rutan Blora. Pejabat yang melakukan pisah sambut kali ini

diantaranya; Yowan yang digantikan oleh Tri Murcahyono untuk posisi Jabatan Kasubsi Yantah. Dan Sugito menjabat sebagai Ka. KPR menggantikan yang sebelumnya diisi oleh Soni Nevridiyanto.

Acara diawali oleh sambutan dari Karutan Blora, Budi Hardiono. Dalam sambutannya, Budi mengucapkan selamat datang kepada Kasubsi Yantah dan Ka. KPR yang baru. Beliau mengajak seluruh pegawai Rutan Blora untuk bersatu dan mendukung beliau dalam melaksanakan tugas-tugasnya. Budi juga berpesan untuk melaksanakan tugas sesuai amanah yang dipercayakan dengan kemampuan terbaik.

"Kami ucapkan selamat bergabung kepada Kasubsi Yantah dan Ka. KPR yang baru Bapak Tri Murcahyono dan Bapak Sugito. Saya berpesan kepada masing-masing Pejabat yang mendapatkan amanah baru untuk memberikan pengabdian terbaik sehingga berkontribusi memajukan organisasi terutama di Rutan Blora." Ungkapnya.

Lebih lanjut Budi juga memberikan selamat kepada Kasubsi Yantah sebelumnya, yang telah membantunya dalam menjalankan tugas di Rutan Blora dengan baik.

"Saya ucapkan selamat dan terimakasih atas pengabdiannya di Rutan Blora untuk Pak Yowan. Semoga Karirnya semakin sukses di tempat baru yaitu Rutan Purbalingga, dan saya berharap silaturahmi tetap terjalin dengan baik". Ujarnya.

Kemudian acara selanjutnya sambutan dari Kasubsi Yantah yang lama, Yowan. "Saya ucapkan terimakasih kepada Pak Karutan beserta teman-teman semua, yang selama disini telah membantu segala aktivitas maupun perkerjaan yang ada. Saya harap Rutan Blora semakin maju dan sukses, Aamiin" Pungkasnya.

Kemudian disambung sambutan berikutnya dari Kasubsi Yantah dan Ka. KPR yang baru. Dalam sambutannya berisi perkenalan kemudian meminta arahan dan bimbingan serta kerja samanya untuk kemajuan Rutan Blora.

Kegiatan ini ditutup dengan penyerahan cenderamata kepada Pejabat Struktural yang pisah sambut dan ramah tamah oleh seluruh pegawai Rutan Blora, dan diakhiri dengan acara makan-makan bersama.